



Pemkab Sidrap dan UPC Serah Terima Proyek TJSP

BeritaNasional. ID, SIDRAP -- Serah terima sejumlah proyek Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (TJSP) antara Pemerintah Kabupaten Sidrap dengan PT UPC Sidrap Bayu Energi dilaksanakan di Desa Lainungan Kecamatan Watangpulu Sidrap, Rabu, 9 Oktober 2019.

Acara ditandai penyerahan Piagam dan Penandatanganan Prasasti penyerahan proyek oleh Bupati Sidrap, H Dollah Mando dan Kepala Cabang PLTB Sidrap Ekspansi, Nico Priambada.

Serah terima tersebut disaksikan Dandim 1420 Sidrap Letkol Inf. J.P. Situmorang, Kapolres Sidrap AKBP Budi Wahyono, Wakil Ketua Sementara DPRD Sidrap, Hj Siti Rahmah, Kepala Cabang PLTB Sidrap, Amiruddin Saguni, Kadis PU Penata Ruang dan Perhubungan Abdul Rasyid, Kadis PTSP Ruli Dasananda, Camat

Watang Pulu, M Yasin, Kades Lainungan serta masyarakat setempat.



Berikut proyek CSR yang diserahkan:

Proyek Penyambungan Tenaga Listrik untuk Masyarakat Pabbaresseng, Desa Mattirotasi,, Program Distribusi Benih Jagung Unggul, Desa Lainungan., .Proyek Perbaikan Jalan di Desa Lainungan, Proyek Pengadaan Penampungan Air / CheckDam di Desa Lainungan, Proyek Distribusi Air Bersih, Dusun Pabbaresseng, Desa Mattirotasi, Proyek Pengadaan dan Distribusi Air Bersih, Desa Mattirotasi. dan Proyek Pengadaan dan Distribusi Air Bersih, Desa Lainungan.

Kepala Cabang PLTB Sidrap Ekspansi, Nico Priambada memaparkan proyek-proyek yang kerap juga disebut CSR (Corporate Social Responsibility) tersebut merupakan bentuk tanggung jawab sosial dan kepedulian bagi masyarakat Kabupaten Sidrap.

Menurut Nico, proyek-proyek itu diantaranya perbaikan jalan,

distribusi air bersih, distribusi benih jagung unggul dan beberapa proyek lainnya.

Sementara Bupati Sidrap H Dollah Mando atas nama Pemerintah Kabupaten Sidrap mengapresiasi proyek-proyek CSR UPC Sidrap.

“Kita semua telah merasakan peran dan dukungan UPC kepada pemerintah dan masyarakat melalui program-program tanggung jawab sosial atau CSR yang bermanfaat untuk masyarakat baik yang jangka panjang maupun jangka pendek,” ujar Dollah Mando.

Untuk itu Bupati Dollah Mando berharap kepada pihak UPC untuk terus mengembangkan program-program pemberdayaan masyarakat sehingga tujuan bersama mencapai kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat dapat tercapai.

Selain itu Dollah Mando juga mengingatkan kepada masyarakat agar bantuan itu dapat dijaga dan dimanfaatkan sebaik-baiknya..

(Risal Bakri).